

Presidente Asociación Chilena de Municipalidades y alcalde de Alto Hospicio buscan fortalecer tareas para el desarrollo local

Alcalde Patricio Ferreira sostiene encuentro protocolar con el presidente de la Asociación Chilena de Municipalidades (ACHM) y alcalde de Zapallar, Gustavo Alessandri.

En la oportunidad, el jefe comunal además de valorar la visita de su par de la región de Valparaíso, e intercambiar

experiencias de gestión municipal, planteó temáticas prioritarias para el desarrollo local, como en Seguridad ciudadana, financiamiento municipal, desafíos en materia migratoria y avances en descentralización efectiva.

Asimismo, reforzar el rol de la ACHM como articulador territorial,



y comprometer nuevas acciones de apoyo desde la Asociación.

En tanto, el presidente de la ACHM, tras agradecer el recibimiento

de parte del alcalde Patricio Ferreira, destacó su cometido en el

crecimiento y desarrollo de la comuna.

Explicó que la visita a Alto Hospicio está enmarcada en una gira nacional y compromiso de la ACHS, con el objetivo de conocer en terreno las realidades locales y reforzar el trabajo colaborativo entre municipios del país.

Dijo, en síntesis, apunta que como Asociación Chilena de Municipalidades deben hacerse parte de sus problemas y también de las soluciones de cada uno de ellos.